

Die Live-Cover-Band aus Nordrhein-Westfalen



Stop the Rock – was ist das denn?

"Stop the Rock" ist eine **Pop-Rock-Coverband** aus Nordrhein-Westfalen, die mit einem knallbunten Repertoire aus energiegeladenen **Rock-Hits**, Gute Laune-**Popsongs** und **deutschen Partyklassikern** die ideale Unterhaltung **für jeden Anlass** bietet. Ob Geburtstag, Hochzeit, Polterabend, Firmenfeier, Stadtfest oder ganz gemütlich und akustisch in Café oder Eckkneipe – die Band beherrscht es, ihr Publikum in Bewegung zu setzen und auf eine musikalische Reise durch die vergangenen 40 Jahre mitzunehmen.

"Stop the Rock" setzt sich zusammen aus sechs erfahrenen Musikern aus Ruhrpott und Rheinland, die mit einer kraftvollen Bühnenliveshow vor allem einen Wunsch haben: Ihrem Publikum genau den Spaß zu verschaffen, den sie selbst zusammen auf der Bühne haben. Platz zum nostalgisch werden bei "Time of my Life" und "Those were the Days" bleibt dabei genauso wie zum ausgelassenen Abfeiern mit Nummern wie dem "Pur Partyhitmix" oder rockigeren Tönen von "Eye of the Tiger" bis "Rocking all over the World". Im Vordergrund steht für die sechs Musikbegeisterten dabei handgemachtes und authentisches Musikmachen bis zum letzten Ton des Gitarrensolos.



Die Live-Cover-Band aus Nordrhein-Westfalen

Gegründet wurde die Band im Jahr 2012, als sich ein paar alte Freunde – teilweise Jahre, nachdem sie das letzte Mal zusammen auf der Bühne gestanden hatten – für einen, so war es geplant, einmaligen Auftritt formierten. Es war eine neue Zusammensetzung: Da kannten Bassist und Schlagzeuger noch "so eine Sängerin", die dann wiederum noch "so einen Keyboarder" mit ins Boot holte – man ließ sich einfach mal überraschen. Doch schon nach den ersten paar Songs erkannte jeder der sechs Musiker: "Das hier könnte etwas Besonderes werden". Schon nach der ersten Probe war "Stop the Rock" geboren.

Die Stärke der Band ist ihr **abwechslungsreiches Repertoire**, in dem sich jeder der sechs mit seinen ganz persönlichen Lieblingssongs irgendwie wiederfindet. Den Musikern hinter "Stop the Rock" ist wichtig, nicht einfach nur vom Blatt zu spielen, sondern echten Spaß an der Musik zu haben und zu verkaufen. **Musikwünsche** und Vorschläge von Auftraggebern sind deswegen immer gern gesehen – schon so manches Highlight des Programms ist auf diese Weise entstanden. Die Authentizität der Performance steht dabei aber immer im Vordergrund.

Ob ein oder vier Stunden, drinnen oder draußen, mit mitgebrachter Bühne und Tonsowie Lichttechnik oder ohne – sprechen Sie uns einfach an.

info@stop-the-rock.de

Verena Köplin mobil: 0162 / 3341768

Für technische Fragen erreichen Sie unseren Techniker Peter Kanngießer unter der Rufnummer

mobil: 0173 / 7183189

www.stop-the-rock.de

